

ABSTRAK

Arman Nur. 2017. Strategi Pemerintahan Daerah Dalam Pemberdayaan Petani Jagung di Kecamatan Batang Kabupaten Jeneponto. Skripsi Program Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Jurusan Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh H. Mappamiring, dan. H. Muhammad Idris,

Strategi adalah sesuatu yang dikerjakan oleh para seseorang untuk memenangkan sesuatu. Strategi pengembangan jagung di desa Maccini Baji perlu didasarkan pada dukungan teknologi dan pendekatan partisipatif. Dukungan teknologi dibutuhkan untuk membuat sistem usaha tani menjadi lebih efektif dan efisien serta berdaya hasil tinggi, sedangkan pendekatan partisipatif ditujukan agar masyarakat dapat ambil bagian dalam proses pengambilan keputusan atau secara aktif melakukan pemahaman tentang kondisi kehidupan mereka sehingga tercipta rencana dan tindakan yang berhasil guna. Strategi pemerintah dimaksudkan untuk mengetahui perkembangan peran pemerintah terhadap usaha petani. Sedangkan petani jagung dimaksudkan untuk mengetahui kemampuan (hasil) yang dilakukan oleh para petani jagung. Oleh karena itu, penulis memberikan solusi dalam pemberdayaan petani jagung dengan diikutsertakan strategi pemerintahan daerah dalam pengembangan petani jagung.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui peran pemerintah daerah dalam pemberdayaan petani jagung di kecamatan Batang Kabupaten Jeneponto yang terdiri dari 9 orang. Data yang diperoleh kemudian dianalisis dengan menggunakan analisis deskriptif yaitu data yang diperoleh baik dari data primer maupun data sekunder.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemerintah daerah dan Departemen Pertanian mempunyai peran yang sangat penting dalam bidang pertanian khususnya petani jagung di desa Maccini Baji sangat membantu para petani jagung di desa ini karena sudah dibekali dengan pendidikan serta bantuan bibit sehingga memudahkan dalam mengolah tanah khususnya untuk pemberdayaan petani jagung. Selain itu, para petani jagung juga dapat menikmati hasil panen yang meningkat.